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議 事 録 

件  名  第５回（仮称）登別市景観・緑化条例検討市民会議 

日  時 平成２３年１０月１８日（火）午後６時３０分から 

場  所 登別市民会館２階 中ホール 

会議内容 
（質問等） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○会長挨拶 
会  長： 本日はお寒い中、お集まり頂きありがとうございます。条例作りも現在各

グループの討議が進められており、重要な時期にきておりますので、今一度

皆さんの力を合わせて、素晴らしい条例にして行きたいと思います。 
現在各グループ毎に討議をしているところではありますが、グループによ

り討議の進行状況に差異がありますようで、まだ話し足りないグループもあ

れば、ある程度のポイントを押さえているグループもあるというふうに私は

認識しております。それを踏まえて本日は、ある程度ポイントを押さえてい

るグループに関してはその内容を全体会議で話し合って行くための準備に

あてていただき、まだ話し足りないグループに関しては引き続き忌憚のない

意見交換を進めていただきたいと思います。今後の予定ですが、各グループ

で討議している内容を年内に一度、全体会議で討議したいと考えております

ので、皆さんご協力よろしくお願いいたします。事務局の方から何かござい

ますか。 

 
事 務 局： 本日は、第３グループの出席者が２名となっておりますが、会長、どのよ

うに進めますか。 

 
会  長： それでは、本日は第２グループと第３グループが合同で、話し合いを進め 
     て行くことにしましょう。では皆さん８時を目途にグループ討議を始めて下

さい。 

 
【グループ討議に移る】 

  
【グループ討議終了】 

 
○グループ討議の結果発表及び次回会議の案内 
会  長： 皆さんお疲れ様でした。本日は、第２・第３グループのリーダー及びサブ

リーダーが共に欠席とのことなので、リーダーに代わり私からグループ討議

内容をお話します。我々は第４回までのグループ討議内容を思い出しながら

確認し、全体会議で話し合えるところまで論点をまとめました。これからの

段取りとしては、グループとして集約した意見を全体会議の中で意見交換を

して、それを基に条例に反映させていくということなので、できれば各グル

ープで集約した意見を次回の全体会議で発表していただく方向で考えてお

ります。それでは今日話し合った内容について、第１グループからお話し願

います。 
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会議内容 
（質問等） 

Ａ 委 員： 皆さんの意見として多かったのは、この条例の性格づけですとか、あるい

は登別市らしい特色ある条例にするにはどのようにしたらよいのか、といっ

たことに関する提案がだされ、いわば条例の根幹部分に係る話し合いが行わ

れました。 

 
会   長： ありがとうございました。私の考えとしては、次回全体会議を行い、更に

年内にもう一度全体会議を行いたいと思っておりますので、皆さんお付き合

いの程よろしくお願いいたします。また、今日欠席されている方で皆さんの

中にお知り合いの方がいらっしゃいましたら、ぜひ次回の会議に出席してい

ただくようお声掛けをお願いしたいと思います。事務局の方から何かありま

すか。 

 
事 務 局： 今日、第１グループの方から景観法について、話が出ていました。第１回

市民会議では、その概要について説明したところですが、次回の会議で、再

度詳しい説明をさせていただきたいと思います。 
 

会  長： それでは本日の市民会議はこれで終了させていただきます。皆さんありが

とうございました。 

 


